

COPIA DE LA CARTA ESCRITA POR LA FACULTAD DE CIENCIAS POLITICAS ECONOMICAS Y COMERCIALES DE BILBAO CON FECHA 4 DE JULIO 1963.

---

Muy Sres. míos:

Con motivo del homenaje que Vds. tuvieron la amabilidad de ofrecerme al final del cursillo - que, sobre "Dirección Científica de la Empresa" desarrollé para esa entidad en la primavera pasada, don José María me rogó preparara un pequeño estudio acerca de - las posibilidades de programar un curso intensivo que, a lo largo de tres semestres, capacitase al grupo previamente seleccionado entre el personal de "Ulgor" para asumir responsabilidades gestoras, de previsión, - asesoramiento, etc., al nivel científico y técnico que exigen nuestros días y las crecientes complejidades - impuestas a esa Sociedad por el desarrollo que va adquiriendo.

Hoy les informo, en líneas generales, acerca de este asunto. Las materias que, a mi juicio deberían estudiarse son:

- 1º semestre: Matemáticas, Economía General, Contabilidad.
- 2º semestre: Consumo, Producción, Mercados, Retribución a los Factores. Estadística - General. Contabilidad Especial de Em presa.
- 3º semestre: Estadística Especial. Modernas técnicas de Gestión. Econometría y Cursillos Especiales.

Todo ello acompañado de la solución - de problemas concretos tratando de ajustarlos siempre que sea posible a los de esa Empresa.

Las bases se desarrollarían cada semana de lunes a viernes ambos inclusive, a razón de horas de clase diarias lo que supone un total aproximado de 40 horas de clases al mes. El curso completo reclamaría, por tanto, unas 720 horas a lo largo de los tres semestres.

.../...

En el desarrollo del curso intervendrían a mi lado tres Profesores de la Universidad, especialistas en las materias respectivas, quienes, en todo caso, actuarían bajo mi dirección y responsabilidad.

El presupuesto total del curso ascendería a setecientas cincuenta mil pesetas (750.000,-), es decir, mil pesetas por cada hora de clase efectivamente dada, pagaderas mensualmente a razón de cuarenta mil (40.000,-) pesetas por mes. Al final se entregaría la cantidad restante hasta completar la cifra presupuestada.

Las clases serían en Bilbao, a las tardes, en el lugar y a las horas que estableciéramos después de escuchar su punto de vista.

Personalmente les daré cuantos detalles crean oportuno conocer en relación con el contenido pormenorizado de las materias objeto de estudio, profesorado, etc. Me reservo la facultad de modificar (previa consulta con Vds.) el contenido de los programas a la vista del desarrollo de las clases y del grado de aprovechamiento de los asistentes.

Creo conveniente iniciar las clases cuanto, antes, incluso durante nuestras vacaciones estivales, para adelantar la puesta a punto del equipo seleccionado.

Aprovecho la ocasión para agradecerles la confianza que en mí han depositado y enviarles mis mejores saludos.

Firmado: Prof. J. Echevarría